
今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　中和信治君（21日）
　前田睦樹君（22日）

＊入会記念日
　会田義明君（H19.1.23）
　本多正彦君（S62.1.27）

点鐘　…滝澤　勇会長

斉唱　…厚木 RC の歌

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・2020規定審議会立法案提出のお願い
・次年度クラブ役員報告のお願い、クラブ請求書ス

ケジュールについて
・米山奨学金終了生終了式/歓送会開催のご案内

◎公益財団法人ロータリー米山記念奨学会　より
・2019-20年度 下期普通寄付金のお願い
・米山寄付金　功労者（感謝状）

スマイル

滝澤　勇会長・和田勝美幹事
皆様、本年もどうぞよろしくお願いします。7日の4
クラブ合同賀詞交歓に出席いただいた会員の方々。
おつかれさまでした。本日はクラブ協議会です。統括
委員長、各担当委員長の皆様、よろしくお願いいたし
ます。

滝澤　勇君
入会記念祝をありがとうございます。

壽永純昭君
2月9日ＩＭまで一ヶ月を切りました。来週・次々週
とあと数回の例会です。会員皆様、実戦モードにきり
かえてご協力をお願い致します。

小林　透君
年賀状　厚木RCの会員の皆様、あけましておめでと
うございます。今年もよろしくお願いします。

前田賢一君
事業開設祝いをありがとうございます。創業52年、創
立50年になります。100周年目指して頑張ります。所
用により早退させて頂きます。

常磐重雄君
入会記念ありがとうございます。入会13年目になり
ます。宜しくお願いします。

髙橋　宏君
結婚祝いありがとうございます。忘れてました。

高橋孝道君
誕生日のお祝いありがとうございます。明日で50歳
になります。良い50代が過ごせるよう、今年頑張りた
いと思います。

深澤明央君
誕生日のお祝いを頂戴しありがとうございました。
この歳でお祝いをしていただく機会もほぼありませ
んので、ことのほかうれしく感じました。

黄金井陽介君
誕生日のお祝いありがとうございました。

畑中雄太君
12/17例会を休んでしまった分の事業所開設ありが
とうございます。今後とも宜しくお願い致します。

米山尚登君
所用のため早退します。

建部卓也君
本年もよろしくお願い申し上げます。本日所用によ
り早退致します。

金井良雄君
本日所用の為早退させていただきます。

第2869回例会（1月14日）☆司会　西迫　哲SAA

今日の例会（2020年 1月21日）

「クラブフォーラム」
担当：クラブ研修リーダー 髙橋　宏君

次回の例会（2020年 1月28日）

「IＭ準備状況確認」
担当：滝澤　勇会長
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今井銀河君
本年もよろしくおねがいします。本日早退します。よ
ろしくお願いします。

早嵜慶一郎君
誕生日プレゼントありがとうございます。今年1年も
気を引きしめてまいります。

今日のお花

万両（滝澤　勇会長）

例会「クラブ協議会」

担当：滝澤　勇会長

【クラブ管理運営委員会】　総括委員長 壽永純昭君
会場監督、クラブ財政、スマイル出席プログラム、親睦活動の四委員会

とも大過なく運営され、後半戦ＩＭに向ってもうひと頑張りです。ご協力
をよろしくお願い致します。

【会場監督】　SAA 西迫　哲君
歴史と伝統のある厚木RCとして例会及び会合等においてSAAとして

品格と秩序を保つ様努力しました。活動計画については皆様のご協力の
中スムーズに進行しております。

【クラブ財政委員会】　委員長 石村哲也君
一般会計について、上期（７月～１２月）の実績が出来しだい理事会に

報告し承認後、会員に報告させていただきます。下期（１月～６月）も
厳密に会計管理を行います。よろしくお願いいたします。

【スマイル・出席・プログラム委員会】　委員長 森住　等君
みなさまの協力で予定通りに進んでいます。これからもご協力お願い

します。五大祝も予定通りです。これからも担当例会の変更がある場合は
連絡下さい。
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【親睦活動委員会】　委員長 中和信治君
納涼例会及び忘年例会と2つの大きな例会がおわり、みなさま方にはご

協力いただきました。まだＩＭ及び春の移動例会がありますので、ご協力
をお願いします。

【クラブ広報委員会】　総括委員長 髙橋　宏君
クラブ会報・IT ／雑誌・広報・年史委員会とも2つの委員会共しっか

りやっていただいております。今後も皆様の御協力お願いします。

【クラブ会報・IT委員会】　委員長 前島憲司君
毎回記事の提出や写真撮影などご協力いただいてありがとうございま

す。おかげさまで週報の作成などスムーズに行うことができております。
あと半年よろしくお願いします。

【雑誌・広報・年史委員会】　委員長 常磐重雄君
雑誌月間の卓話でロータリーの友の発表をさせて頂きました。なるべ

く毎月の初日の例会で友の良い記事のご紹介をしていきたいと思いま
す。下半期ではＩＭの記録という係がありますので、つつがなく終えたい
と思います。

【会員増強委員会】　総括委員長 会田義明君
【会員増強委員会】　委員長 会田義明君

新年度がスタートし、半年が経過致しました。当初の目標としまして純
増２名以上の入会を掲げ頑張って参りました。結果として今のところ入
会はございませんが、既に皆様には会員選挙通知書が届いていることと
思いますが、１名の新会員の推薦があり、順調に行けば今月末の理事会に
て入会が決まる予定となっています。

また、後半に向けて近日中に２名の入会推薦書が提出される予定と聞
いております。それから現在数名の候補者の紹介がございまして入会に
向けて努力をしている状況でございますが、引き続き会員の皆様からの
ご紹介を受け付けておりますので情報をお願い致します。
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【クラブ研修委員会】　研修リーダー髙橋　宏君
クラブフォーラム、炉辺会談、ＩＭとこれから開催されます。今後御協

力願います。

【会員選考・職業分類委員会】　委員長 柳田純昭君
12月に１名の入会希望者の推薦があり、事業計画書にある通り、公正、

公平に審査し理事会に報告致しました。会員増強は重要ですが、今後の入
会希望者に対しても公正、公平に審査していきます。新たに一つ職業分類
を加えました。

【奉仕プロジェクト委員会】　総括副委員長 西嶌洋一君
職業奉仕、社会奉仕、新世代、国際奉仕の4つの奉仕委員会も順調に役割

をつとめて頂いております。詳細については、この後、それぞれに発表し
て頂きます。残り半年も気をひきしめて参ります。

【職業奉仕委員会】　委員長 黄金井陽介君
本年の職業奉仕委員会の活動の中で、10月に実施いたしました米山記

念館訪問では、まさに日本のロータリーの原点を振り返っていただき、な
お一層 奉仕の意義とその精神の基礎をご理解いただけたのではないか
と思います。直前の台風の影響もありまして、道中非常にご迷惑をおかけ
しましたが、おかげさまでメインの視察と会員間の交流が滞りなく開催
できましたこと、改めて御礼申し上げます。

今期も残り半年ですが、引き続き例会を通して会員相互の職業の理解
を深めると共に職業奉仕活動とその意識を更に高めることができますよ
う、ご協力よろしくお願いいたします。

【社会奉仕委員会】　委員長 栗原良幸君
昨年8月4日の「鮎まつり早朝清掃活動」には多数の会員の方に参加して

いただき有難うございました。今年も相模川サミット6市町村合同クリー
ンキャンペーンへの参加を予定しております。ご協力のほど宜しくお願
いいたします。

【新世代奉仕委員会】　委員長 畑中雄太君
継続実施しておりますティーボール大会日が4月18日（土）に確定しま

した。予備日は5月9日（土）です。これから詳細打合せしながら進めていき
ます。皆様も参加のご予定をお願い致します。



DIC216

出席報告　＜会員39名、出席対象37名＞

12 月 24 日例会　　確定出席率 89.47％ 1 月 14 日例会　　出席 34 名　欠席 3 名　出席率 91.89％
＜欠席＞
　市川信也君・髙橋朋浩君・前田睦樹君

【国際奉仕委員会】　委員長 髙橋伸一郎君
世界各地（米中貿易紛争、香港民主化紛争、中近東紛争、アフリカ各地で

の紛争）で続発していますが「人々が生まれてきて良かった」と思えるよ
うな世界を目指す奉仕活動が真の国際奉仕と考え活動を進めて行きま
す。

【ロータリー財団委員会】　総括委員長 黄金井康巳君
ロータリー財団委員会　総括委員長の黄金井です。
担当はロータリー財団と米山奨学です。これら二部門は、皆様良くご承

知のように、ロータリアンの任意の寄付によって支えられており、皆様の
お気持ちでご協力をいただくものです。それぞれの委員会の進捗状況は
各委員長さんよりご報告をいただきます。

【ロータリー財団委員会】　委員長 山口巖雄君
R財団目標額、年会費の中で納めていただいたので目標額に達しまし

た。特別会費に於いては、大口寄付の方があり助かっておりますが、6名
の方がお気持の表示がありません。ご協力の程お願いします。

【米山奨学委員会】　委員長 黄金井康巳君
今年度は10月に「米山梅吉記念館」をクラブとして訪問し、米山梅吉翁

の想いや功績に触れていただき、皆様のご理解を深めていただきました。
その結果、12月末をもちまして、会員1人当たり2万円のクラブ目標額を
達成することができました。会員皆様のご協力に感謝を申し上げます。

これから準備をという方につきましては、次年度の60周年年度におい
て倍のご寄付をいただけるよう、お気持ちを維持していただきますよう、
よろしくお願いいたします。

【ＩＭ実行委員会】　委員長 壽永純昭君
2月9日に向って準備をすすめております。会員諸兄には必ずの出席を

お願い致します。各委員長には来週の委員会に出席をお願い致します。


